



08.

avec TVA

GROOPIE DE VINCY

FEMELLE - SF
BAI FONCÉ - 5 ANS

ÉLÉGANCE
RESPECT
FACILITÉ

Présentée par
SNC Ghelfi (14)

Née chez
Cynthia Hervagault (50)



CONTENDRO I

holst

TAE LIS NORMANDE

sf

Contender

Calypso II

Gofine

Bravo

Reichsgraf

Ofarim

Quite Easy

Quidam de Revel

Birte II

isléa Normande

Urbain du Monnai

Chantal Normande

08. GROOPIE DE VINCY

Cette fille du très confirmé **Contendro I** est **élégante, respectueuse, facile et très attentive.**

Elle est déjà **très régulière avec 8 sans faute sur 9 sorties** en épreuves de Formation et sur le circuit qualificatif des 5 ans.

Sa mère, Taelis Normande est bonne gagnante en CSO et a déjà produit un bon gagnant. Elle est la soeur utérine des très bons performers **Oxalis Normand** et **USA Normande** ainsi que de 6 autres gagnants.

Elle est issue de **Quite Easy** qui apporte dans ce pedigree les sangs de **Quidam de Revel** et **Landgraf.**



GROOPIE DE VINCY



*This daughter of the very well-known **Contendro I** looks **easy, elegant, and careful.***

*She is already with very good results in the 5 years old circuit with **8 first places in 9 shows.***

*Her Dam, **Taelis Normande**, competed successfully at 1,35m /1,40m level.*

*She is by **Quite Easy** who brings in this pedigree the genes of **Quidam de Revel** and **Landgraf** and she is the uterine sister to the very good performers **Oxalis Normand** and **USA Normande**, as well as 6 other winners.*